

CAN 賞受賞クラスターの附属坂出小学校での発表)

平成30年度は CAN 学習ポスター発表への参加に加え、CAN 賞に選ばれた3クラスターの生徒の発表を聞く機会を設けた。

日時 平成30年11月30日(金) 13:55~14:45



【中学校の代表クラスターが小学校で探究の成果を発表したり、小学生から質問を受けたりしている様子】

<参加した小学校5、6年生の感想>

- ・たまごを割れないように落とす方法や、弁当を温かく保つ方法など、とてもおもしろかった。
- ・中学1年生から3年生まで一人ずつチームを組んで、研究をしているので先輩に教えてもらうことが多くありそうでとても楽しみ。
- ・さすがに中学生、発表の仕方がとても参考になった。まねしたい。
- ・早く中学校へ行って、CAN 学習がしてみたい。
- ・ぼくは、中学校へ行ったら、少子化を防ぐ方法を CAN 学習でしてみたい。

中学生の研究発表のよさを取り入れた附小フェスタ

小学校6年生が就きたい職業について調べ、ブースを設け発表しました。



中学生のようにポスター形式で発表しました。



紹介ビデオを作成し見てもらいました。



助産師チームは妊婦の体験を取り入れました。



ポスター発表に合わせ、実演を取り入れました。

<児童の感想>

- ・たくさんお客さんや他の学年の友達に来てくれてうれしかった。
- ・CAN での中学生の発表をいっぱいまねした。
- ・ポスターを指しながら発表したので、うまく伝えることができた。
- ・中学生がやっていた実演を取り入れると、興味深く見てくれてうれしかった。
- ・妊婦体験は、たくさんのお客さんが喜んでくれてよかった。
- ・下級生や先生方もたくさん来てくれ、感心してくれてうれしかった。